


На вопрос из зала "А не опасно ли устраивать рок-фестиваль в Чечне?" Сергей 
Галанин ответил, что сейчас уже везде где угодно опасно что-либо устраивать. 
Охраной фестиваля займутся федеральная группировка и чеченские силовые 
структуры. "Лучше самих чеченцев нас охранять никто не сможет", - со знанием дела 
говорили музыканты. 

Цель фестиваля яснее прочих сформулировал Александр Кутиков: "Рок-музыканты 
всегда выступали против войны. И мы поедем туда, чтобы показать ребятам, 
которые в автоматах разбираются гораздо лучше, чем в инструментах, что лучше бы 
им музыкой заняться, чем стрелять в малознакомых людей". Коллегу поддержал 
Александр Ф. Скляр: "Нам самим пора бы вспомнить о том, что рок - это социальная 
музыка". 

"Военные песни будете петь?" - спросили из зала. 

"Ну, вы что? - несколько обалдело ответил Алексей Романов. - Людям, пережившим 
войну, еще и про нее песни петь - это перегиб". 

А Артур Ацламов сказал: "Какая у меня может быть позиция? Я потерял полрода с 
отцовской стороны, полрода с материнской. На моих глазах разрушили школу, в 
которой я учился. Смерти бояться мы перестали - это как семечки... Позиция 
простая: война - это ад". 

Финал пресс-конференции вышел совсем не вяжущимся с общим сюжетом. "Я был 
однажды почетным гостем на чеченской свадьбе, еще до войны, - рассказал Скляр. - 
Забыть тот прием до сих пор не могу!". "Так мы приедем в Грозный и меня женим!" - 
ответил ему Артур Ацламов. 
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